

Sondage - L'AVENIR DU BILLARD : QUELLE PISTE À EXPLORER ?

L'AVENIR DU BILLARD : QUELLE PISTE À EXPLORER ? Imprimer Export Tableau (CSV) 🗑

Auteur-ice du sondage
Billard 2030
ronac@erakis.be

Description

Face au déclin du billard, **réfléchissons tous ensemble** à quelque chose de **différent** pour améliorer le système actuel en observant ce qui se passe pour d'autres sports.

Il suffit d'indiquer ton **nom** (ne sera pas public) suivi de ton **âge** (pour les statistiques) et puis ton choix pour chaque question. 4 possibilités : oui - non - si nécessaire - ne se prononce pas. (Pour éviter plusieurs votes par la même personne, **PAS DE PSEUDO** svp)

NB. Les noms et les votes sont INVISIBLES aux yeux de tous mais pas les commentaires éventuels

NOTE : si tu veux modifier ton vote plus tard, vote une seconde fois et nous annulerons ton premier vote.

Lien public du sondage <https://framadate.org/6TCzT8sYXTkqNGk6>

Lien d'administration du sondage <https://framadate.org/6TCzT8sYXTkqNGk6RYAU8>

Date d'expiration 21/04/2021

🔒 Pas de mot de passe Les résultats sont cachés Chaque sondé-e peut modifier son propre vote

Votes du sondage

	1. Continuer avec la FRBB comme actuellement sans rien changer ?	2. Possible d'agir au seul niveau de la Région actuellement ?	3. Envisager des structures plus autonomes vis-à-vis de la FRBB ?	4. Demander la reconnaissance par la Fédération Wall.- Bxl ?	5. Proposer un sondage similaire aux autres régions francophon... ?	6. Examiner un rapproche... avec les autres types de billards ?	
Enregistrer les choix 0/6	?	?	?	?	?	?	Enregistrer
Brunelle 69 Fed			✓	✓	✓	✓	
Ronvaux 76			✓	✓	✓	✓	
redant pascal			✓	✓	✓		
Jacques Delcourt			✓	✓	✓		
André PHILIPPOT		✓	✓	✓	✓	✓	
GIGOT Paul.				✓	✓		
Reginald Stalon 78			✓	✓	✓	✓	
Lili Seret				✓	✓	✓	
Vandenbulcke thierry			✓		✓		
Dewier Michel				✓	✓	✓	
Jadot Jean Louis		✓	✓	✓	✓	✓	
Toussaint Francis	✓						
Querriau	✓	✓	✓	✓	✓	✓	
PAPRZYCKI 55	✓	✓	✓	✓			
parpnel roger			✓	✓	✓	✓	
Maurice Gilson	✓	✓	✓	✓	✓	✓	
Ceuppens Jean 68ans		✓	✓	✓	✓	✓	
Van Bellinghen Daniel			✓	✓	✓	✓	
Jean Van de Vyvere		✓		✓	✓		
Derede Patrick 61			✓	✓	✓	✓	
Marlière John 45ans	✓	✓	✓	✓	✓	✓	
Lionel Hubaut	✓		✓	✓	✓	✓	
Joël Hubaut	✓		✓	✓	✓	✓	
Déák Istvan	✓	✓	✓	✓	✓	✓	
Huart jean Claude							
Fabrice Van Clooster	✓			✓	✓	✓	
BUELENS Jean	✓		✓		✓	✓	
Nappo pasquale j'ai 66 ans	✓			✓		✓	
Luc Giltay		✓	✓	✓	✓	✓	
LHOST Gérard (BBB)			✓	✓	✓	✓	
Nicolas Lhost	✓	✓	✓	✓	✓	✓	
nuttinck	✓		✓	✓	✓	✓	
Paul Adriaenssen			✓	✓	✓	✓	
solvel		✓	✓	✓	✓	✓	
Dieu Jérôme			✓	✓	✓	✓	
Thierry Lepoint			✓	✓		✓	
Dieu61			✓	✓	✓	✓	
HARDY DANIEL			✓	✓	✓	✓	
Lenfant				✓			
Alain Decastiau		✓	✓	✓	✓	✓	
Michel Chaltin			✓	✓	✓	✓	
NORMAND		✓	✓	✓	✓	✓	
Max			✓	✓		✓	
Ceusters	✓		✓				
Clovis Boulanger 22		✓	✓	✓	✓	✓	
Jacques Misson	✓			✓	✓		
Van Hoek Eric	✓	✓	✓	✓	✓	✓	
Biasiolò				✓			
Geuquet							
De Becker JJ 70 ans							
Somme 50 votant-e-s	6 (+10)	11 (+5)	31 (+5)	39 (+2)	38 (+1)	17 (+10)	

Meilleur choix

★ Pour l'instant, le choix ayant reçu le plus grand nombre de votes est : **4. Demander la reconnaissance par la Fédération Wall.- Bxl ?** avec **39** votes.

Commentaires de sondé-e-s

- 05-04-2021 17:43 Reginald** Pour moi le rôle de la FRBB se limite à
 - maintenir à jour le règlement du sport du billard
 - organiser les finales nationales et les rencontre internationales.
 En aucun cas elle ne s'occupe de faire la promotion de notre sport.
- 07-04-2021 11:07 Dewier Michel** Le gros problème est que tout a évoluer mais pas le billard et il est grand temps de moderniser.
- 07-04-2021 13:52 Querriau** Pourquoi ne pas étendre le sondage aux flammands aussi? Promouvoir le billard via les médias. Et un coaching mieux structuré pour les nouveaux membres.
- 07-04-2021 15:16 Maurice Gilson** Il est inutile de diviser les flamands et les wallons et il me semble que la national a son utilité dans ce qu'il organise . En même temps , il est indispensable de se renforcer au niveau Wallonie-Bruxelles afin d'avoir plus de poids au national, et plus de moyens . Pourquoi la RTBF ne retransmet-elle jamais les grands moments de notre billard carambole , il s'agit d'un sport national quand-même ...C'est ainsi qu'on pourrait attirer plus de jeunes . Bonne chance à vous .
- 08-04-2021 08:00 solvel daniel** aucun
- 10-04-2021 15:30 Hubaut Joël** Le billard est derrière moi, mais il a été une bulle d'oxygène pour moi depuis 50 ans.Notre fédé est vieillissante, je ne vois pas la relève possible donc aller avec nos voisins why not. Merci pour votre travail.
- 13-04-2021 17:02 Luc Giltay** Il faut une évolution sans pour autant faire la révolution. Sans un subside wallon à une fédération reconnue, autant pisser dans un violon. Je ne suis donc pas contre la frbb mais je reste un régionaliste convaincu et qui ne cherche cependant pas à convaincre 😊
- 13-04-2021 20:25 Philippe Ronvaux** Aides pour le mouvement sportif - Une enveloppe de 324.000 euros pour soutenir les fédérations pilotes dans le cadre de la digitalisation des cours spécifiques pour la formation des cadres sportifs, en 2021. Un montant de 6 millions dégagé lors du dernier conclave budgétaire afin de venir en aide aux fédérations et aux clubs cette année. La ventilation entre les 63 fédérations et associations sportives est établie en prenant en considération de critères liés à l'impact du COVID sur les activités ainsi que sur des éléments sportifs quantitatifs et qualitatifs. Les fédérations pourront utiliser le montant selon différentes modalités, à savoir: les fédérations/associations pourront utiliser à leur bénéfice, au maximum 20% du montant obtenu pour faire face à des problèmes de trésorerie, pour mener des actions de promotion, etc. source ici : <http://www.sport-adepts.be/index.php?id=8818> Évidemment, pour en profiter, il faut être RECONNU.... Sans commentaires.
- 16-04-2021 14:42 Miguel Bustos** Je suis d'accord avec vous Il faut faire quelque chose pour aider le billard
- 16-04-2021 16:28 Thierry Lepoint** À bac+12, je ne comprends pas « sondé-e-s ».
- 16-04-2021 18:12 Ceusters** Pas certain que je jouerai encore
- 16-04-2021 18:45 Alain Decastiau** envisager de contacter les autres clubs francophones affiliés dans les autres province Bruxelles Brabant et flandre occidental
- 17-04-2021 12:39 Louchard Philippe** D'accord avec vous, le billard doit évoluer pour attirer de nouveaux membres jeunes si possible.
- 17-04-2021 20:53 Stautemas Alain** Je suis d'accord avec vous que le billard a encore beaucoup de d'année
- 17-04-2021 20:55 Stautemas Alain** Que le billard a encore beaucoup d'année devant lui
- 18-04-2021 08:15 Jucquois** Le sujet est plus vaste qu'il n'y parait. En résumé de mon point de vue : il vaudrait mieux éviter une séparation entre le Nord et le sud du pays. Les membres des clubs vieillissent et ne sont que trop peu remplacés par des plus jeunes, sans doute attirés par des sport plus "sexy" et plus rentables. Une diffusion en télévision pourrait peut être attirer plus de "monde" mais il faut savoir que la RTBF demande à être payée pour une retransmission. En Corée, où le billard est une mode de choix, il existe des chaine TV qui retransmettent des matches 24h/24. J'espère juste que ce combat courageux que vous poursuivez n'est pas perdu d'avance...
- 18-04-2021 08:59 Guillaume le Taciturne** " Il n'est pas besoin d'espérer pour entreprendre ni de réussir pour persévérer. "
- 18-04-2021 11:29 Jean Van de Vyvere** bonne initiative

Ajouter un commentaire au sondage

Votre nom

Votre commentaire